



Simple y Claro Monreal, “la taparrosca”

Por Elliot Velher

El Presidente Andrés Manuel se caracteriza por ser un ajedrecista de los tiempos políticos, eso, sumado a su gran astucia de comunicación para movilizar a sus seguidores y convencerlos de sus “verdad”, lo han convertido en un líder político como pocos.

Lo anterior nos da la respuesta del porqué, a pesar de sus pésimos resultados como gobernante, tiene niveles extraordinarios de aceptación. Es un Presidente sin resultados, pero con mucho cariño.

Maestro en lanzar cortinadas de humo, y al ver que los resultados de su gobierno lo perfilan a convertirse en el peor presidente de la era moderna, decidió anticipar la sucesión presidencial... a su modo y en sus términos.

Desde el año pasado, Andrés Manuel decidió destapar a sus candidatos para su cederlo, las famosas “corcholatas”.

Con esa maniobra política buscaba que los reflectores se fueran hacia los posibles presidenciables. Sin embargo, parece ser que al Presidente le fallaron los cálculos, sobre todo en las consecuencias de anticipar la sucesión presidencial.

Hoy en día, MORENA enfrenta tres grandes retos derivados del anuncio anticipado de posibles candidatos. El primero de ellos, es que en su afán de cumplir los caprichos presidenciales de “placear” a la “corcholata” preferida, Claudia Sheinbaum, han cometido diversos delitos electorales que pueden constarle su registro como candidata de su partido.

El segundo de ellos, consiste en la fragmentación al interior del partido y de sus legisladores. Quienes forman parte de MORENA hoy en día están más preocupados en definir posturas y apoyos a candidatos, que en gobernar. Y el tercer reto radica en el éxodo que la anticipada sucesión presidencial podría provocar.

Ricardo Monreal, político de hueso priista, con colmillo retorcido y con gran operación política es el claro ejemplo.

Ha sido despreciado por el Presidente de la República para considerarlo “corcholata”. Sin embargo, su astucia política lo ha posicionado como el principal malestar para Andrés Manuel.

Primero, logro convertir en alcaldesa de la Cuauhtémoc, mediante la alianza “VA POR MÉXICO”, a su candidata Sandra Cuevas, por encima de la consentida de MORENA, Dolores Padierna. Eso se tradujo en una estocada grave para los guindas.

Lo anterior le valió ser protagonista de la difusión ilegal de posibles mensajes de textos con Alejandro Moreno, “Alito”, líder nacional del PRI, en el programa de Layda Sansores, “Los Martes del Jaguar”. Sin embargo, la embestida no causó efectos negativos, por el contrario, 87 Senadores cerraron filas a favor de Monreal.

Hoy Monreal ha lanzado abiertamente su pre-candidatura presidencial, y ha fijado su postura: o va por MORENA o va por la alianza opositora.

El mensaje no gustó en Palacio Nacional, y mucho menos cuando Monreal días antes advirtió que la reforma electoral de Andrés Manuel no pasará en el Senado.

A lo anterior hay que sumar que hoy en día, una posible desbancada de Senadores aliados de Ricardo Monreal, lo que se ha convertido en una amenaza dolorosa para MORENA, ya que significaría que podrían perder la mayoría en el Senado.

Los tiempos políticos aprietan, y todo a ver que Monreal estará en la boleta, pero no por MORENA. Mientras tanto, la “corcholata” preferida se perfila a continuar siendo una delincuente electoral, apostando a que el INE le niegue el registro a su candidatura y ahí hacer que arda Troya, poniendo sobre la mesa el escenario que Andrés Manuel se planteó desde el inicio de la anticipada sucesión: reventar la elección.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

7

06/12/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

